



Bei herrlichem Wetter und guter Laune führte uns der diesjährige Seniorenausflug des Bereichsfeuerwehrverbandes Bruck an der Mur am 07.06, 08.06. und am 09.06.2017 in das wunderschöne Ausseerland.

Am Programm standen zwei Besichtigungsziele - ein Bergwerksbesuch sowie eine einstündige Solarbootsfahrt am Altausseer See.

Zu Mittag sammelten sich wieder beide Gruppen beim Schneiderwirt zum Mittagessen, wo wir hervorragend verköstigt wurden.

Am Nachmittag gab es eine Bus-Rundfahrt im Bereich

Altaussee und Bad Aussee, an der uns ABI Werner Fischer Interessantes und Wissenswertes über das Ausseerland zeigte und erzählte.

Am frühen Nachmittag ging es bereits wieder Richtung Gaishorn zum Gasthof Reinbacher, wo wir bei einer Jause einige gesellige Stunden verbrachten.



gemeinsame Bootsfahrt am Altausseer-See

An den drei Ausflugstagen nahmen von 26 Feuerweh-

ren 153 Feuerwehrsenioren teil.

Weiters nahm ich an vier Bereichsfeuerwehrtagen sowie an der Arbeitstagung der Bereichsseniorenbeauftragten im Landesfeuerwehrkommando teil.

An den Begräbnisfeierlichkeiten von Herrn Ehren-Landesfeuerwehrrat Erwin

Draxler, sowie am Begräbnis von E-ABI Dipl. Ing. Leopold Zwitter nahm ich ebenfalls teil.

Herzlichen Dank an meinen Stellvertreter HBI Karl Allmer für seine Unterstützung.

Besonders bedanke ich mich im Namen unserer Senioren bei unserem Bereichsfeuerwehrkommandanten Landesfeuerwehrrat Reinhard Leichtfried für seine große finanzielle Zuwendung anlässlich unseres Seniorenausfluges in das Ausseerland sowie für seine Unterstützung bei meiner Tätigkeit als Bereichsseniorenbeauftragter.



In Bergmannstracht vor der Führung durchs Bergwerk